



# ますかがみ

学校だより 第10号  
ひたちなか市立三反田小学校  
令和6年12月4日発行  
Tel. 272-3443 児童数88名

学校だよりのタイトル〈校歌「磨く心のますかがみ」より〉(真澄の鏡～まことに澄んだ鏡の略)

## 笑顔あふれる 「ひたちなか市制30周年記念 三反田小まつり」

11月2日(土)に、子供たちが楽しみにしていた「ひたちなか市制30周年記念 三反田小まつり」が行われました。学校運営協議会委員の皆様はじめ、三反田自治会、民生委員の方、すみれ会、PTA、保護者の皆様と学校とが手を携え、様々な企画や準備、当日の運営がされました。おかげさまで、子供たちはもちろん、大人も楽しめるまつりとなりました。ご来賓や三反田小学校区にお住まいの地域の方々、保護者の皆様など多くの方々をお迎えして開催できましたことに、心より感謝申し上げます。

【第1部】子供たちによる学年発表を行いました。各学年の特色を活かし趣向を凝らしたものとなりました。

### <1年生> 音読劇「くじらぐも」



国語の学習を活かした内容の音読劇を堂々と披露しました。皆でくじらぐもに乗り、校歌を明るく元気に歌いました。音読も立派にできました。

### <2年生> みんなに伝える 楽しいダンス



リズムカルなダンスを披露し、観客を魅了しました。「大好き三反田小学校！」の呼びかけも大変かわいらしく、印象的でした。

### <3年生> みんなに届け! 僕たちのメロディー



歌とリコーダーの演奏では、楽音とともに子供たちの心も響き合っているように感じました。

### <4年生> 幸せなら手をたたこう!

歌やダンスを披露しました。心を合わせ躍動感あふれる姿に、子供たちの大きな成長が感じられました。



### <5年生> 子どもVS大人! 三反田クイズ大会



ICTを活用し、観客の皆さんと三反田小クイズを楽しみました。対戦の結果は、子どもチームの勝利でした。

### <6年生> 劇「のび太とゆかいな仲間たちの歴史物語」



過去へタイムスリップし、工夫を凝らした劇や歌で会場を沸かせました。皆が笑顔になりました。

【第2部】オーケストラの演奏と、大道芸を鑑賞しました。それぞれのパフォーマンスのすばらしさから、会場内には大きな拍手と歓声が沸き起こりました。

### 茨城パルナッソス・ウインドオーケストラ



### 熱血・大道芸人ドラマチック・ガマンさん



【第3部】地域の方や保護者の皆様が準備してくださった「体験コーナー」を友達と巡り楽しみました。

### カーリング



### ストラックアウト



### 昔遊び(こま・けん玉)



### (だるま落とし・めんこ)



### 昔遊び(折り紙)



### 展示作品の鑑賞 (児童の絵画作品・地域の方の作品)



### キッチンカー、駄菓子屋の出店



# 12月の予定

- 2日(月)安全指導 清潔調べ 通学班班長集会
- 3日(火)通学班登校を振り返ろう(～13日)  
心の教室相談員来校(午前)
- 4日(水)英語力向上アセスメントテスト(6年)
- 5日(木)三反田おはなしの会8:10～8:25  
委員会活動(4～6年)
- 6日(金)人権教室(3年)
- 10日(火)未来塾  
スクールカウンセラー来校(午前)  
心の教室相談員来校(午前)
- 11日(水)サイエンスサポーター授業(3年)  
司書教諭補助員来校
- 12日(木)フナ那珂川放流(5年)  
ICTサポーター来校
- 13日(金)安全指導
- 16日(月)干し芋づくり(3年)  
フナ那珂川放流(5年)予備日
- 17日(火)通学班集体会12:50～  
心の教室相談員来校(午前)  
第4回PTA評議員会18:30～

- 19日(木)三反田おはなしの会8:10～8:25  
クラブ活動(4～6年)  
ICTサポーター来校
- 23日(月)給食終了日 ICTサポーター来校
- 24日(火)後期前半終了日 一斉下校  
校外指導委員(PTA)安全パトロール  
11:30～
- 25日(水)冬期休業(～1/5)
- 27日(金)学校閉庁日



## 〔1月の主な行事予定〕

- 6日(月)後期後半開始日 一斉下校  
校外指導委員(PTA)安全パトロール  
11:30～
- 8日(水)書き初め会(1・2・5・6年)
- 9日(木)書き初め会(3・4年)
- 16日(木) / 17日(金)  
学力診断のためのテスト(4～6年)
- 20日(月)書き初め展15:00～16:30(～24日)
- 23日(木)新入児保護者説明会

## 2年生「町たんけん」～地域の方や保護者の皆様に支えられて体験学習！～

10月24日(木)に、2年生が生活科の学習で町探検を行いました。今年度は、地域の9事業所等の皆様に見学受け入れのご理解とご協力を得て、充実した体験学習を行うことができました。また、当日はたくさんの保護者の皆様が引率の協力をしてくださりました。大変お世話になりました。



福道寺



ハナワ石油



タックスイソザキ



双葉電機製作所



セント乗馬クラブ



斉藤接骨院



勝田アルミ工業



ピッツァ双



からでやヒビキ

(※敬称は、省略させていただきます)

普段は見ることのできない場所や建物、仕事の様子を見せていただいたり、たくさんの質問に答えていただいたりして大変お世話になりました。子供たちは、地域で働く方や生活する方と関わる中で、その方たちの思いや工夫などに気付き、地域の方ともっと関わりたいという思いをもちました。地域の事業所等の皆様、お忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。

## ☆校長室から☆ ー 子供たちの可能性を伸ばしていきたい ー

「ひたちなか市制30周年記念 三反田小まつり」で感心させられたのは、子供たちの表現力の豊かさです。ダンスで躍動する時のリズム感、心を合わせて楽器を演奏したり歌ったり、アナウンサーやインタビュアーになったり、時代劇の役者に変装して演技したりして、自然と観客を引き込んでしまう……。子供たちは楽しみながらメッセージを伝えることができます。グローバル化が進む中、自己表現力、コミュニケーション力はこれからはますます大切になってきます。授業や行事だけでなく、様々な機会をとらえて子供たちの可能性を伸ばしていきたいと思えます。